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✗ Les suffixes 
   La partie qui se place après le radical d'un mot est appelée un suffixe.
 Le plus souvent, il change la classe du mot. 
 Séparer (verbe) --> séparation (nom)--> séparable (adjectif)--> séparément(adverbe).

✗ Comprendre un mot inconnu formé avec un suffixe. 
Le suffixe change également le sens du mot.

-Les suffixes -tion, -ssion, -sion expriment une action: 
séparer --> séparation                  presser--> pression
-Les suffixes -iste, -(i)er, -eur indiquent une personne qui pratique une activité: 

  secours --> secouriste   caisse--> caissier        livrer--> livreur. 
-Les suffixes -ette, -et, -eau,-on indiquent la diminution:

     affiche--> affichette   caisse--> caisson    chèvre--> chevreau 
-les suffixes -able, -ible indiquent la possibilité:  livrer--> livrable     lire--> lisible 
- Le suffixe -ment peut indiquer la manière :

      entier--> entièrement        séparer--> séparément

       Le suffixe -ment peut aussi servir à construire des noms: 
        grogner--> un grognement    
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